

ALUMNO: ENOC VILLANEY CRUZ MENDEZ

DOCENTE: PAOLA JACQUELINE ALBARRAN SANTOS

TRABAJO: SUPER NOTA

MATERIA: PSICOMETRIA

GRADO: TERCER CUATRIMESTRE

GRUPO: "A"

COMITAN DE DOMINGUEZ CHIAPAS, A 01 DE AGOSTO DE 2023

Pruebas proyectivas:

En este tipo de pruebas el individuo es evaluado mediante la interpretación de figuras abstractas, frases incompletas o la ejecución de dibujos.

Pruebas objetivas:

Estas pruebas generalmente tienen preguntas en las que el sujeto evaluado responderá de manera personal.

Pruebas psicométricas

Test de inteligencia:

En este se evalúa la capacidad de un individuo o un grupo en resolver problemas variados.

Test de aptitud:

En este se evalúan las capacidades y habilidades de un individuo.

Test de personalidad:

En este se evalúan rasgos de la personalidad y comportamientos del individuo.

✓ Este modelo no tiene en cuenta el contexto en el que está inmersa la persona que contesta el test.

Las técnicas psicométricas, por tanto, son instrumentos de evaluación de rasgos o aptitudes, que en una u otra magnitud conforman la estructura básica de la personalidad en cualquier ser humano.

Características de los tests psicométricos:

✓ Los atributos internos, en función de los cuales se explica la conducta, se les denomina rasgos. Los rasgos son constructos hipotéticos, teóricos, inferidos de la observación de la covariación de conductas simples.

Los tests psicométricos se basan en el principio de medir la ejecución de las personas en los mismos y comparar sus resultados con los obtenidos por otros sujetos pertenecientes al grupo normativo o de referencia.

✓ En este modelo la conducta se entiende determinada por atributos intrapsíquicos estables, por lo que la tarea evaluadora consiste en la búsqueda de las manifestaciones externas (que son las respuestas dadas en los tests).